



# Festival RRRR 2019

La journée a débuté sous les nuages et la fraîcheur, et malgré cela, les Grazacoises et Grazacois sont venus nombreux en famille assister au festival R.R.R.R. De nombreuses activités étaient proposées notamment aux enfants, toutes offertes par les organisateurs, l'association Promouv.

Des stands très colorés, permettaient à tout un chacun de trouver son bonheur. Cela allait de bijoux en cuir, aux objets ciselés dans du bois exotique, des tableaux floraux, un stand de maquillage ou les petits ressortaient en tigre, princesse ou Dar vador, également François, caricaturiste, qui a fait le bonheur de nombreuses personnes, et des stands de peinture, notamment celui de Fabrice qui terminait ses tableaux devant un public conquis, et Jérémie qui proposait une initiation au jeu d'échec. (A savoir: tous les Jeudis à 18h des cours d'échecs sont donnés par Jérémie dans la salle des associations.)

L'après-midi c'est déroulée dans une ambiance conviviale et familiale, rien ne manquait, le stand crêperie, la buvette et les grillades et frites. La très bonne organisation de Promouv, a permis à tout le monde de passer un moment de vraie tranquillité.

Le soir, après 19h, les groupes se sont enchaînés amenant une joie et un entrain qui faisait du bien, après ces journées grisâtres et pluvieuses.

Plusieurs groupes se succédaient notamment **DANCERS IN RED? PRINCESS THAILAND**, et surtout le groupe **SIDILARSEN**, a enflammé la foule qui se pressait dans la salle polyvalente, aménagée pour l'occasion en vraie salle de concert, avec un son digne des plus grandes salles... Tout cela c'est terminé tard dans la nuit, avec **DJ TOFIGNOLE, DJ TEKLA ET GUEST MC09** et toujours dans une ambiance détendue et familiale, de l'avis de tout le monde, c'est une belle réussite que cette 4ème édition du festival **R.R.R.R.**

Félicitation à Patrick Roméro et toute son équipe, pour cette organisation sans faille, et vivement l'année prochaine pour la 5ème édition....